
 
  

   
Seitens der antragstellenden Fraktion erläuterte Herr Gerlach kurz die-
sen Antrag. Es herrschte Einvernehmen im Ausschuss darüber, den 
nachfolgend aufgeführten Antrag als Prüfauftrag an die Verwaltung zu 
sehen: 
 

  Die Verwaltung wird gebeten, für die letzten fünf Jahre eine Vergabesta-
tistik zu erstellen, aus der hervorgeht 
 
wie viele Aufträge im Baubereich (nur VOB und VOL) öffentlich be-
schränkt ausgeschrieben oder freihändig vergeben worden sind (Ge-
samtzahl und Prozentangaben pro Vergabeart und Jahr), 
wie hoch der Anteil der Bedarfs- und Eventualpositionen bei den be-
schränkten Ausschreibungen war (nur für das Jahr 2001), 
welchen Firmen mehr als fünf Aufträge in einem Jahr erteilt wurden. 
 

 
  einstimmig 

 
 
 
 


